

## Abteilung Discofox

*Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter erstellt.  
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung  
betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem  
Abschlussbericht.*

---

### Jahresbericht Discofox

2023 war das erste Jahr nach Corona indem wir endlich unbeschwert trainieren und tanzen konnten.

Zu Beginn des Jahres fand wieder ein gutbesuchter Einsteigerkurs statt, aus dem wir neue Paare für unsere Gruppe begeistern konnten.

Als Jahresthema hatten die Trainer Peter & Sylvia Wihl eine neue Synchronchoreografie für die Gruppe erarbeitet. Zunächst war es jedoch erforderlich den neuen Paaren die Grundtechniken zu vermitteln und auch neue Figuren einzustudieren.

Auch in diesem Jahr haben die Trainer ihre Discofoxer am 21.07.2023 zum Sommerfest zu sich nach Hause eingeladen. So konnte auch mal in geselliger Runde beisammensitzen und klönen.

Wie auch schon in den vergangenen 7 Jahren organisierten die Discofoxer ihren „8. Discofox-Workshoptag“ mit Sarah Latton (bekannt aus RTL Let's Dance) und Klaus Lustig (Vizeweltmeister). Mit über 40 Teilnehmern war die wieder Veranstaltung sehr gut besucht und voller Erfolg für den regionalen Discofox.

In 2023 wurden die Trainingsabende durchschnittlich von 18 Tänzer/innen besucht.

Am 19.12.2023 wurde der letzte Trainingsabend von 27 Tänzer/innen für eine gemütliche Weihnachtsfeier genutzt. Diese Gelegenheit nutzen die Discofoxer um sich bei Ihrem Trainerpaar mit einem Präsent für deren unermüdete Arbeit rund um die Gruppe zu bedanken.

Für 2024 ist wieder ein Einsteigerkurs geplant, um weitere Menschen für den Discofox zu begeistern.

Bleibt für 2024 nur zu wünschen, dass ein neuer Vorstand gefunden wird, der den Verein weiterführt.

Peter Wihl – Abteilungsleiter

Dezember 2023